

NGO

Personel Polsek Takokak Gelar Kerja Bakti Sepanjang Jalan Desa Selajambe

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 5, 2024 - 23:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga kebersihan dan keindahan

lingkungan, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan kerja bakti atau korve dengan membersihkan sepanjang jalan Desa Selajambe. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 5 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kerja bakti ini merupakan bentuk kepedulian Polsek Takokak terhadap lingkungan sekitar dan sebagai upaya untuk meningkatkan kebersihan serta kesehatan masyarakat. "Kami ingin memberikan contoh yang baik kepada masyarakat dengan terlibat langsung dalam kegiatan bersih-bersih. Ini juga bagian dari upaya kami untuk mempererat hubungan dengan warga," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak, bersama warga setempat, bergotong royong membersihkan sampah dan rerumputan liar di sepanjang jalan Desa Selajambe. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kebersihan, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan. "Kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin peduli dan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan mereka," tambah salah satu personel yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

Warga Desa Selajambe menyambut baik kegiatan kerja bakti ini dan merasa terbantu dengan kehadiran aparat kepolisian yang ikut serta dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif dari Polsek Takokak. Dengan adanya kegiatan seperti ini, lingkungan kami menjadi lebih bersih dan sehat," kata salah satu warga.

Kegiatan kerja bakti ini juga merupakan bagian dari program rutin Polres Cianjur untuk meningkatkan kebersamaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi seluruh warga Desa Selajambe.

Kegiatan kerja bakti atau korve yang dilaksanakan oleh personel Polsek Takokak ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam mendukung kebersihan dan keindahan lingkungan. Melalui tindakan nyata ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif dan menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan mereka.